

# Field visits– SNRD Africa Conference 2023



**NB:** This document is written both in English and French

Title / <b>Intitulé</b>	Cluster Diourbel/SIDIOGROUP, AICC, DARATECH
Organizer(s) / Speakers / <b>Organisateur(s)</b> / <b>Conférenciers</b> :	Maren Mold (Invest for Jobs Senegal) – both FR/ENG
Format:	Échanges et visites des sites
N° of Participants / <b>N° du Participant</b>	25

Content : Objectif du projet / Project objective	
English	<p>Despite the potential in agriculture, handicrafts, religious tourism, and other sectors in the region, Diourbel remains a dry rural area plagued by endemic youth unemployment, which makes up the largest portion of the population. It is home to the second-largest city in the country, the religious city of Touba, whose population growth is trending higher than anywhere else in Senegal, with significant potential. Touba welcomes millions of faithful pilgrims each year and presents a vast market for various agricultural services and products.</p> <p>Agriculture, the primary activity in the region, is heavily dependent on rainfall and is severely affected by climate change. Therefore, it is essential to adapt to an increasingly hostile environment to initiate sustainable rural development. It is in this challenging and complex context that the GIZ, through Invest for Jobs, has initiated several interconnected projects centered around the Diourbel cluster.</p>
French	<p>En dépit des potentialités dont regorge la région sur l'agriculture, l'artisanat, le tourisme religieux entre autres secteurs, Diourbel reste une zone rurale aride marquée par le chômage endémique des jeunes qui constituent la frange la plus importante de la population. Elle abrite la seconde ville du pays, la cité religieuse de Touba dont la croissance démographique s'inscrit dans une tendance plus forte que partout ailleurs au Sénégal, avec d'énorme potentialité. Touba accueille chaque année des millions de fidèles et présente un marché énorme pour divers services et produits agricoles. L'agriculture qui est la principale activité de la région est fortement tributaire de la pluviométrie touchée de plein fouet par le changement climatique. Il est dès lors nécessaire de s'adapter à un contexte de plus en plus hostile pour amorcer un développement rural durable. C'est dans ce contexte à la fois difficile et complexe que la GIZ à travers Invest for Jobs a initié plusieurs projets interconnectés autour du cluster de Diourbel.</p>
Composante / Component	Rural Development Policy / <b>Politique de Développement Rural</b>
Intitulé du projet/partenaire / <b>Project title/partner</b>	GIZ

## ield visit plan / Plan de la visite de terrain

Time/durée	Activity	Subject/Sujet
8h 00	depart from Somone, Diourbel	<a href="https://maps.app.goo.gl/AL4Mo9wvcBsFkrPz6">https://maps.app.goo.gl/AL4Mo9wvcBsFkrPz6</a>
10h -11h	arrival to Diourbel, ARD visit SIDIOGROUP	Contexte Diourbel/Touba, influence autorités religieuses Approche « Made in Senegal », development regional Aide et besoins des autorités des Touba/Dakar
10h -13h	Daratech/ AICC	Formation professionnelle; Collaboration avec le secteur privé – opportunités, défis, expériences
13h 14 h	déjeuner	
14h- 15h	ASISPEV	Discussion du rôle des femmes dans le développement rurale/amélioration des conditions de vie; Rôle et soutien des autorités publiques
16h	Pencum Ndokh	Visite d'une initiative privée de réaménagement et réhabilitation d'une ancienne décharge pour en faire un lac avec en perspectives des activités économique
16h30-19h30	Retour à Somone	